

Unterstützung für den Dicken Turm

ESSLINGEN (mab). Einstimmig hat der Gemeinderat am Montag dem Vorhaben zugestimmt, die Innensanierung des Dicken Turms mit städtischen Geldern zu unterstützen. Ursprünglich sah man im Rathaus nur die Instandhaltung des Außenbereichs als öffentliche Aufgabe an, nicht aber die Innensanierung. Diese sollte ausschließlich aus Spenden finanziert werden. Doch auf Antrag der FDP hat man sich nun dazu entschlossen, zumindest für den ersten Bauabschnitt für jeden gespendeten Euro auch einen städtischen Euro dazu zu geben. Dies soll in Form einer jährlichen Miete von rund 30 000 Euro an den Eigenbetrieb Städtische Gebäude Esslingen (SGE) vom Zeitpunkt der Fertigstellung des ersten Bauabschnitts an geschehen – also voraussichtlich von 2020 an. Für die erste Bauphase werden Kosten von rund 600 000 Euro kalkuliert. Die Stadträte zeigten sich voll des Lobes über das Engagement von Burgverein und Turmwächtern, die fleißig Spenden für den Turm akquirieren – aber auch über den Willen der Stadt, diese zu unterstützen.

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.